

Polresta Mataram Siapkan Operasi Lilin 2024 untuk Jaga Keamanan Natal dan Tahun Baru

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Dec 17, 2024 - 12:27



MATARAM, NTB – Menjelang perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, Polresta Mataram menggelar Rapat Koordinasi Internal sebagai persiapan pelaksanaan Operasi Lilin 2024. Rakor yang digelar di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram pada Selasa (17/12/2024) ini dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM.

Rapat tersebut dihadiri oleh Wakapolresta, para Kabag, Kasat, Kasi, perwira, serta seluruh Kapolsek jajaran Polresta Mataram. Kapolresta menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan tindak lanjut dari Rakor yang sebelumnya digelar oleh Mabes Polri sebagai bentuk kesiapan dalam menyukseskan Operasi Lilin 2024, yang akan berlangsung pada 23 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025.

“Rakor ini bertujuan untuk memastikan kesiapan Polresta Mataram dalam melaksanakan Operasi Lilin 2024, demi menjaga kelancaran dan keamanan aktivitas masyarakat selama Natal dan Tahun Baru,” ujar Kapolresta Mataram.

Image not found or type unknown



Operasi ini difokuskan untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan keamanan dan menciptakan kondisi tertib serta aman, terutama di tempat ibadah, pusat keramaian, serta jalur transportasi yang kerap dipadati masyarakat saat libur akhir tahun.

Kapolresta menambahkan bahwa Operasi Lilin 2024 akan menitikberatkan pengaturan Keamanan, Keselamatan, Ketertiban, dan Kelancaran Lalu Lintas (Kamseltibcar Lantas). Fokus utama akan berada pada pengamanan jalur dan pengaturan arus lalu lintas, yang melibatkan Satuan Lalu Lintas dibantu oleh satuan kepolisian lainnya serta stakeholder terkait seperti TNI dan Pemerintah

Daerah.

“Operasi ini menjadi upaya kita untuk menjaga situasi tetap kondusif dan memastikan masyarakat bisa merayakan Natal dan Tahun Baru dengan aman, nyaman, dan lancar. Kita berharap seluruh personel Polresta Mataram dapat menjalankan tugasnya dengan optimal,” tegas Kapolresta.

Dengan sinergi antara Polri, TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat, Operasi Lilin 2024 diharapkan mampu menciptakan suasana damai di tengah perayaan akhir tahun yang identik dengan mobilitas tinggi. (Adb)